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         Murnau, den 26.08.2015 
 
Bahnbrücken am südwestlichen Kurpark   

 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
sehr geehrte Damen und Herren des Marktgemeinderats, 
 
 
im Nachgang unseres Antrags vom 18.05.2014 zu den Bahnbrücken am 
südwestlichen Kurpark hat ein Ortstermin für alle Gemeinderätinnen und 
Gemeinderäte stattgefunden, um die derzeitigen Gefahrstellen – gerade für Ältere 
Bürgerinnen und Bürger, für Menschen mit Behinderung oder auch Familien mit 
ihren Kinderwägen – an Ort und Stelle aufzuzeigen. 
 
Wir möchten, dass der Bürgermeister in dieser wichtigen Angelegenheit die 
Gespräche mit den Vertretern der Deutschen Bahn aufnimmt. 
 
Begründung: 

 
Nach unserem Kenntnisstand ist die Deutsche Bahn sehr kooperativ, auch diese 
Gefahrenstellen zu beseitigen.  
 
Da von der Planung bis zur Realisierung mit einem längeren Zeitraum zu rechnen 
ist, ist es sinnvoll, dass der Markt hier Zeichen setzt und die Deutschen Bahn 
auch diese Projekte in ihre Planungen aufnehmen kann.  
 
Das Jahr 2016 sollte daher für die Koordination und Planung genutzt werden.  
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An den Markt Murnau 
z.Hd. Herrn 1. Bürgermeister Rolf Beuting 
Untermarkt 13 
82418 Murnau  
 

 
 



Beschlussvorschlag: 

 
Der Bürgermeister wird beauftragt, die Gespräche mit der Deutschen Bahn 
aufzunehmen. Er berichtet dem Gremium über den Fortgang der Gespräche. 
 
Die Verwaltung wird beauftragt, dem Gemeinderat eine Gesamtkostenaufstellung 
der Investition unter Berücksichtigung des zu erwartenden Verteilungsschlüssel 
zwischen der Bahn, dem Freistaat und dem Markt Murnau (eventuell auch den zu 
erwartenden Anteil einer Städtebauförderung) vorzulegen. 
Die Planungskosten bitten wir für den Haushalt 2016 vorzusehen. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Alexander Weinhart 
Fraktionsvorsitzender 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


